

MISTER FRANCE

à Marseille

« **Unir nos efforts pour un air plus sain et un avenir plus respirable.** »

Monsieur Mathieu Bedini, élu Mister France 2025, sera à Marseille du mardi 2 au vendredi 5 septembre 2025. Il rejoint la Fédération L'Air et Moi (FAEM) en tant qu'ambassadeur, un rôle parfaitement aligné avec les valeurs qu'il défend.

En effet, parmi les missions qui lui incombent, figurent la sensibilisation à la protection de l'environnement et plus particulièrement la lutte contre la pollution de l'air et le dérèglement climatique, enjeux majeurs de santé publique qui nous concernent tous.

AU PROGRAMME

MARDI 2 SEPTEMBRE

• De 15 h à 16 h : conférence de presse « Mister France à Marseille » à la Fédération L'Air et Moi, 25 rue Falque, 13006 Marseille (proche de la place Castellane).

La Fédération L'Air et Moi et le Comité Mister France vous invitent à leur conférence de presse pour délivrer un message fort : « Unir nos efforts pour un air plus sain et un avenir

plus respirable » et vous proposent de participer aux événements organisés spécialement pour la venue de Mathieu Bedini.

Mister France 2025 nous racontera comment il a accédé à son titre et quelles sont ses missions. Il précisera également pourquoi le Comité Mister France lui a suggéré de conjuguer ses efforts avec ceux de la FAEM, en vue de protéger notre air, notre climat et de promouvoir une santé unique.

Victor Hugo Espinosa, fondateur de la FAEM, expliquera les raisons pour lesquelles nous avons accédé à cette requête du comité de Mister France.

• De 17 h à 18 h : Rencontre avec l'association 'Rêve à Perte de Vue' au Vieux Port. *Confirmation requise.*

Mister France viendra à la rencontre de Joël Paris, skipper malvoyant, pour découvrir l'association 'Rêve à Perte de Vue' qui vise à casser les préjugés sur le handicap, démontrer que cela est possible et sensibiliser le grand public en participant à des courses médiatiques comme la prochaine Transat Café L'Or (ex-Jacques Vabre) le 26 octobre, l'un des événements sportifs les plus populaires et médiatisés en France.

Cet échange permettrait aussi de promouvoir un mode de transport maritime respectueux de l'environnement. En effet, le voilier 'Rêve à Perte de Vue' se démarque par l'utilisation de plusieurs sources d'énergie totalement décarbonées.

MERCREDI 3 SEPTEMBRE

• De 10 h à 12 h : la FAEM, AirCarto et AtmoSud échangeront avec Mister France sur les capteurs de pollution Open Source / Open Data. *Confirmation requise.*

Depuis quelques années, lors des COP mondiales, la FAEM et AtmoSud ont proposé de diffuser, dans le même esprit de partage et de coopération de L'Air et Moi, des microcapteurs multipolluants open source développés avec AirCarto, pour mieux protéger les enfants et

les jeunes contre la pollution atmosphérique. Mister France écouterait et échangerait sur ce beau projet. Les jeunes du Réseau Climat Jeunesse sont invités à participer par Zoom.

• De 14 h 30 à 16 h : visite de la station de mesure de la qualité de l'air « Longchamp » avec Mister France et des experts d'AtmoSud. *Confirmation requise.*

AtmoSud présentera à Mister France et aux journalistes présents une station de mesure de haute technologie d'une valeur d'environ 2 millions d'euros qui est le résultat de plusieurs années d'expertise et d'une collaboration scientifique avec le Laboratoire de Chimie Environnement de l'Université Aix-Marseille.

• De 18 h à 19 h 30 : Mister France échangera avec les jeunes marseillais et des jeunes du réseau climat jeunesse (RCJ). *En présentiel et par visioconférence.*

Le Réseau Climat Jeunesse, regroupant plus de 1 600 jeunes issus de 26 pays francophones, majoritairement de la Méditerranée et de l'Afrique, dialoguera avec Mister France afin de comprendre sa mission et de ses actions concrètes sur les thèmes du climat, des pollutions et de la santé.

JEUDI 4 SEPTEMBRE

• De 10 h à 12 h : balade en bateau dans les Calanques de Cassis avec Mister France. *Confirmation requise.*

Le Parc national des Calanques est un lieu incontournable de notre région, que 3 millions de visiteurs viennent découvrir chaque année. C'est un territoire fragile à préserver : plus de 50 associations ont d'ailleurs lutté pour que ce lieu obtienne son statut de parc national. La Fédération L'Air et Moi est fière d'avoir créé, avec le soutien du parc, le projet « Les calanques et Nous ».

• De 14 h à 14 h 30 : rencontre entre les marseillais et Mister France : temps d'échange devant la barrière de garde de Luminy et de 14 h 30 à 16 h 30 : randonnée avec Mister France à la Calanque de Sugiton.

Nous avons prévu une rencontre et une balade jusqu'à la mer, avec baignade, pour les marseillais et marseillaises

qui souhaiteraient échanger avec Mister France. Nous ferons des moments de pauses pour favoriser ce dialogue.

• De 18 h à 19 h : «Psycho-débat» sur Radio Galère 88,4 avec Mister France et des jeunes marseillais.

Mister France est l'invité de l'émission de radio Psycho-débats sur Radio Galère (88.4 FM) pour parler des moments de bonheur et des difficultés de son année de titre. Nous inviterons aussi quelques jeunes sur le plateau.

VENDREDI 5 SEPTEMBRE

• De 10 h à 11 h 30 : séance d'éloquence et échange avec Mister France au Lycée Charles Péguy - 102 rue Sylvabelle, 13006 Marseille. *Confirmation requise.*

Mister France et l'équipe de la FAEM se rendront au Lycée Charles Péguy pour rencontrer les jeunes lycéens. La Fédération L'Air et Moi y animera un AirLoquence, événement soutenu par la Région Sud et visant l'apprentissage des messages air à travers des jeux d'éloquence. Cette action sera suivie d'un échange libre entre Mister France et les lycéens.

Pour des questions de logistique, si vous souhaitez participer à l'un de ces événements ou interviews, ou pour toute autre question, merci de nous contacter.

Contact presse

Victor Hugo Espinosa,
Fondateur et créateur de L'Air et Moi.
Téléphone : +33 6 73 03 98 84



MISTER FRANCE à Marseille



QUI EST MATHIEU Bedini ?

Mathieu Bedini, originaire de Sallanches (Haute-Savoie), âgé de 25 ans, devient Mister France le 25 janvier 2025 au Théâtre André Malraux de Rueil Malmaison. Mathieu Bedini est élu par un jury de personnalités dont Fabien Lecoeuvre qui le préside.

Il représentait la région Auvergne-Rhône-Alpes dont il défend la beauté mais aussi la préservation des paysages de montagne.

Lors de cette finale nationale, Mathieu Bedini souhaite faire passer un message fort : l'importance de la sensibilisation à l'écoresponsabilité. Amateur de sports de montagne, il constate depuis quelques années déjà la dégradation des paysages, avec notamment le recul des glaciers ou la prolifération de déchets plastiques jetés en plein cœur de ces espaces naturels. Passionné par les enjeux environnementaux, il souhaite développer la cause de l'écoresponsabilité et espère que son écharpe lui permettra de mettre ce sujet en lumière et devenir ambassadeur d'une association dédiée à cette thématique. C'est pour cela qu'il a souhaité s'engager avec la Fédération L'Air et Moi.

Il a su séduire le jury non seulement par son charisme mais aussi par son parcours inspirant et ses passions multiples.

Diplômé d'un master en promotion immobilière, il est chargé du développement foncier.

En dehors de cela, il est DJ et enflamme de nombreuses soirées tout au long de l'année !